

peor que perdidos, gastados,
 más que gastados, rotos
 dentro del alma, ten
 misericordia de mi espuria España.

Nunca oíste mi nombre ni lo has de oír, acaso,
 estamos separados por mares, por montañas, por mi
 maldito encierro,
 voluntario a fuerza de amor,
 soy sólo poeta, pero en serio,
 sufrí como cualquiera, menos
 que muchos que no escriben porque no saben, otros
 que no hablan porque no pueden, muertos
 de miedo o de hambre
 (aquí decimos A falta de pan, buenas son tortas, se
 cumplió)

pero habla, escribe tú, Nazim Hikmet,
 cuenta por ahí lo que te he dicho, háblanos
 del viento del Este y la verdad del día,
 aquí entre sombras te suplico, escúchanos.

CANTAR DE AMIGO

QUIERO escribir de día.

De cara al hombre de la calle,
 y qué
 terrible si no se parase.

Quiero escribir de día.

De cara al hombre que no sabe
 leer,
 y ver que no escribo en balde.

Quiero escribir de día.

De los álamos tengo envidia,
 de ver cómo los menea el aire

CENSORIA

SE durmió en la cocina como un trapo.
 No le alcanzaba el jornal ni para morirse.
 Se dejó caer en la banqueta como un trapo
 y se escurrió por el sueño, sin olvidar...